



Wurst und Punsch für die Winterhilfe

(sim)

Hallau Bei herrlich sonnigem Winterwetter war am Heiligabend über die Mittagszeit Treffpunkt bei Lüschers Mühlilade für alle, die eine Pause vom Weihnachtsstress machen und gleichzeitig etwas Gutes tun wollten.

Es hat bereits Tradition, dass in Hallau am Heiligabend eine Wurst vom Grill für einen guten Zweck genossen werden darf. Auch dieses Jahr nahmen viele die Gelegenheit wahr, sich von 11 bis 14 Uhr bei Lüschers Mühlilade zu einer Wurst zu treffen. Dazu durfte ein

heisser Punsch genossen werden und bei herrlichem Sonnenschein standen alle in geselliger Runde beisammen. Der Erlös aus diesem schönen Brauch kommt vollumfänglich der Winterhilfe Schaffhausen für die Kinderförderung zugute.



Lea (links) und Andrea Max Lüscher stehen gerne für den guten Zweck am Grill. (Bild: sim)